



Área de Deporte

EL AYUNTAMIENTO REALIZA UNA ACTUACIÓN EN EL CAMPO DE FÚTBOL DE LA MOSCA POR DE MÁS DE 57.000 EUROS

La concejala de Deporte, Noelia Losada, y el concejal del Distrito, Este, Carlos Conde, han entregado las llaves de la nueva unidad administrativa a los representantes de la Unión Deportiva La Mosca

17/02/2021.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Deporte, ha finalizado las obras para dotar de oficinas al campo de fútbol de La Mosca en el Distrito Este. La concejala delegada, Noelia Losada, y el concejal del Distrito Este, Carlos Conde, han entregado las llaves de estas nuevas unidades administrativas al presidente de la U.D. La Mosca, Andrés Martín. Este club deportivo gestiona este el espacio municipal, ubicado en el Distrito Este de la ciudad. La inversión municipal para estas instalaciones ha sido de 57.130 euros.

Tal como ha señalado la concejala de Deporte, Noelia Losada, “el acto de hoy ratifica el compromiso de este equipo de Gobierno con el deporte base. Estas instalaciones para uso administrativo van a facilitar la labor de esta entidad, la Unión Deportiva La Mosca, en la que juegan decenas de niños y jóvenes. Quiero destacar la gran labor vertebradora de este club, que está a punto de cumplir 30 años de trayectoria. Son un ejemplo de compromiso con los valores de convivencia, educación y deporte que tanto defendemos desde el Ayuntamiento. Estas nuevas instalaciones, que suman a este equipamiento público cedido al club e inaugurado en 2008, redondean las prestaciones de las que a partir de ahora podrán disfrutar”.

Por su parte, el concejal de Distrito Este, Carlos Conde, ha querido significar la unión de deporte y educación, “ya que en estas nuevas instalaciones no sólo va a haber tareas administrativas sino que se van a usar para clases de refuerzo y lugar de estudio a disposición de los más de 350 niños y niñas que hacen uso de este campo de fútbol”.

Las obras han sido realizadas por la empresa adjudicataria, Excavaciones Montosa. Este nuevo espacio tiene una superficie de 30 metros cuadrados y se cuenta con una sala principal más un aseo. Con esta obra se ha tratado de completar la dotación de servicios al campo de fútbol con un nuevo volumen destinado al uso administrativo de la entidad gestora, la U.D. La Mosca.

El campo de fútbol tiene una superficie total de 92 x 46 metros cuadrados. Es de césped artificial y se integra en el recinto deportivo, que forma parte del Polideportivo de “La Mosca”, situado en calle Cano Martín nº 1.

